

## Alejandro Sánchez destacó que "la democracia en Uruguay continúa mostrando su firmeza, solidez y robustez"

Principal



Publicada el: 01/03/25	Visitas: 170
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 162	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-destaco-que-la-democracia-en-uruguay-continua-mostrando-su-firmeza-solidez-y-robustez\\_19285.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-destaco-que-la-democracia-en-uruguay-continua-mostrando-su-firmeza-solidez-y-robustez_19285.php)

# ALEJANDRO SÁNCHEZ DESTACÓ QUE 'LA DEMOCRACIA EN URUGUAY CONTINÚA MOSTRANDO SU FIRMEZA, SOLIDEZ Y ROBUSTEZ

*Principal*

*Alejandro Sánchez destacó que "la democracia en Uruguay continúa mostrando su firmeza, solidez y robustez"*

**Alejandro Sánchez resaltó que "la democracia en Uruguay sigue evidenciando su fortaleza, estabilidad y resiliencia".**

## Alejandro Sánchez, nuevo secretario de la Presidencia, celebra 40 años de democracia en Uruguay

Este sábado, Alejandro Sánchez, quien ha sido designado como secretario de la Presidencia, conmemoró el 40 aniversario de la democracia ininterrumpida en el país.

En su discurso, destacó que este logro es fruto de “mucho sufrimiento, de mucha lucha y de mucho esfuerzo por parte de varias generaciones”.

La ocasión marca, además, la asunción del presidente Yamandú Orsi, lo que se vive “como una gran fiesta de la democracia y la libertad”, simbolizando el inicio de “una nueva etapa con un gobierno progresista”.

Sánchez reiteró la fortaleza del sistema democrático en Uruguay, asegurando que “la democracia uruguaya demuestra que sigue siendo muy firme, sólida y robusta”.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**ALEJANDRO SÁNCHEZ  
DESTACÓ QUE 'LA  
DEMOCRACIA EN  
URUGUAY CONTINÚA  
MOSTRANDO SU  
FIRMEZA, SOLIDEZ Y  
ROBUSTEZ**

Alejandro sánchez destaco que la democracia en uruguay continua mostrando su firmeza solidez y robustez

### Tags

fortaleza, celebra, secretario, estabilidad, resiliencia, evidenciando, designado, presidencia, democracia, uruguay, alejandro, aniversario

### Noticias relacionadas

**3.7 \*** Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi

**3.7 \*** Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro

**3.5 \*** Alejandro Sánchez afirmó que Venezuela representa un desafío significativo para toda América Latina

**4.3 \*** La evolución de la transición: Declaraciones exclusivas de Alejandro Sánchez

**4.8 \*** Alejandro Sánchez reveló que la decisión de Yazaki de abandonar Uruguay ha sido objeto de reflexión durante un largo período

**4.6 \*** Alejandro Sánchez respaldó las declaraciones de Carlos Negro y afirmó que el nuevo Gobierno enfrenta una "oposición intensa"

**4.8 \*** Alejandro Sánchez afirmó que el próximo Gobierno no promoverá una Luc y lanzó duras críticas hacia Azucena Arbeleche

**4.3 \*** Sánchez se opone a la desindexación salarial planteada por el futuro ministro de Economía

**4.8 \*** Alejandro Sánchez opina que sería preferible que Azucena Arbeleche evite aconsejar a Oddone en su gestión

**4.6 \*** Alejandro Sánchez afirmó que la propuesta del Frente Amplio contempla la posibilidad de jubilación anticipada a los 60 años para quienes lo requieran

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo